

## *Modification du réseau de bus.*

Question écrite de Béatrice Desaignes

**Concernant la modification du réseau de bus**

**Monsieur** le Maire,

**C'est la première** fois – et c'est une bonne chose – qu'un projet de modification du réseau ou de lignes de bus fait l'objet de réunions de présentation aux bordelais.

**Cependant**, le quartier de Caudéran, représentant la plus grande superficie, la plus importante population de la ville et étant le plus concerné par une amélioration de sa desserte, ne bénéficie pas de cette attention. Les caudéranais devront se déplacer jusqu'à la mairie de quartier de Bordeaux Saint-Augustin.

**Quand** on connaît l'indigence des transports en commun entre Caudéran et Saint Augustin, on se demande pourquoi les principaux intéressés par ces réunions, à savoir les usagers mêmes de ces transports en commun, n'ont pas droit à une réunion sur leur quartier.

**Aussi** je vous demande, Monsieur le Maire, de faire en sorte qu'une réunion de présentation du projet de modification du réseau de bus soit organisée sur Caudéran ou de nous expliquer ici pourquoi ce n'est pas possible.

Béatrice DESAIGUES  
Conseillère Municipale